

GRUPE



Un groupe public au service de l'intérêt général et du développement économique

Rechercher...

- English
- Suivez-nous
- Nos services
- Espace presse
- Vos questions

Le Groupe Activité Développement durable Ressources humaines Actualités Solutionsdurables.tv Vous êtes

Actualités > Toutes les actualités > Arteparc, 1er parc tertiaire à énergie positive en France

Actualités

Toutes les actualités

- Groupe
- Mécénat
- En régions

Médiathèque

Espace presse

Développement durable



Construire la ville durable. Innover pour l'environnement. Investir responsable. Le développement durable se conjugue au quotidien de nos actions.

Découvrir notre engagement

Toutes les actualités

PARTAGER A+ A- [icônes]

Actualité précédente

Toutes les actualités

Actualité suivante

Arteparc, 1er parc tertiaire à énergie positive en France



Immobilier tertiaire

15 octobre 2013

L'Arteparc de Meyreuil a été inauguré le 11 octobre par Elisabeth Viola, directrice interrégionale Méditerranée, directrice régionale Paca de la Caisse des Dépôts, en présence de Philippe Baudry, président du groupe Artea, Robert Lagier, maire de Meyreuil et François-Michel Lambert, député des Bouches-du-Rhône.

La [foncière Artea](#), associée à la Caisse des Dépôts pour porter sur le long terme cet investissement de plus de 30 M€, a réalisé sur la commune de Meyreuil un nouveau concept de parc tertiaire à énergie positive. Cette opération d'immobilier de bureaux à haute qualité environnementale a été impulsée et soutenue par la [Ville](#) et la communauté d'agglomération du [Pays d'Aix](#), qui y ont vu l'opportunité de conforter le développement économique de leur territoire.

Sur plus de 12 000 m² de surface utile, l'[Arteparc](#) comprend 9 immeubles de bureaux à énergie positive, certifiés BBC avec 8 centrales solaires en toiture, d'une puissance totale d'environ 700 kw. Situé dans des espaces verts préservés, à proximité du centre-ville de Meyreuil et à 8 km d'Aix-en-Provence, le site, qui peut accueillir 600 personnes, est entièrement livré et loué.

Les prestations proposées sont d'excellente qualité architecturale et technique, avec une démarche environnementale qui est une première au niveau national. Ainsi, le pilotage et l'intelligence embarquée via le système GreenView®, développé par Artea, indiquent en temps réel, pour chaque entreprise, la consommation et la production d'énergie et d'eau, les températures intérieure et extérieure, ainsi que les équivalents d'émissions de CO₂ économisées.

Actualité précédente

Toutes les actualités

Actualité suivante



Vers le haut

Accompagner les collectivités locales



Le Groupe accompagne les collectivités territoriales et les structures intercommunales dans leurs projets et réalisations: logement, transports, ingénierie, énergies renouvelables, numérique...

Découvrir cette activité